

Celebró Sesión el P.E.N. Club de Cuba

Pronunciaron Discursos los Dres. Aragón y Pittaluga. Revista y Conferencias

Celebróse ayer la segunda sesión almuerzo del P.E.N. Club de La Habana, ocupando la presidencia el novelista Enrique Labrador Ruiz y la secretaria nuestro compañero de redacción José Manuel Valdés Rodríguez.

Fueron los oradores del acto los doctores Ernesto Aragón y Gustavo Pittaluga. El primero explicó las bases del proyecto de ley que tiene presentado ante la Cámara de Representantes para la protección de la propiedad intelectual, solicitando la opinión de los componentes del P.E.N. Club. El doctor Gustavo Pittaluga improvisó un hermoso discurso, en que hizo referencia al pintor español Ignacio Zuloaga, fallecido el día anterior, y se extendió después en consideraciones sobre la tragedia de España. Hizo referencia al dolor de los españoles ausentes, los que desde el exilio sienten la opresión del régimen que ahoga las libertades e impera por el despotismo. Debemos sufrir más—dijo—para estimular a los que en la tierra humillada tienen que soportar de cerca la vergüenza de la tiranía y sólo pueden rebelarse en lo íntimo de sus conciencias. El doctor Pittaluga hizo un cálido elogio de la generación del 98 e invocando a Plotino, abogó por que España se encuentre a sí misma, después de los grandes sufrimientos que ha padecido.

Revista y Conferencias

Durante la sesión-almuerzo se repartieron ejemplares del primer número de "Sobremesa", el boletín que edita el P.E.N. Club de La Habana. Aparecen en él un poema de Nicolás Guillén, la historia de su primer libro, por Angel Lázaro y una exposición de lo que es el P.E.N. Club Internacional.

A propuesta del doctor Bustamante y Montoro, se acordó designar una comisión para que se encargue de las gestiones encaminadas a la publicación de una revista y la organización de un ciclo de conferencias.

Cable a Mañach

Los concurrentes a la reunión acordaron dirigir un cable al doctor Jorge Mañach, felicitándolo por haber salido ileso del accidente que sufrió el avión donde viajaba, en tránsito del Brasil hacia Buenos Aires.

Oficinas del P.E.N. Club

Próximamente serán instaladas las oficinas del P.E.N. Club en un salón cedido a dicho fin por la casa editora de Ucar, García y Cia., en Teniente Rey entre Mercaderes y Oficinas.

M. Montoro